Mail reçu le 16/10/2022 à 22h19

Bonjour,

Je tiens aujourd'hui à manifester mon grand mécontentement face au projet de construction sur le lit dieu « la montagne ».

C'est aberrant de nos jours de songer à faire tomber notre belle forêt pour toujours plus d'habitations...

Les infrastructures suivront elles? Capacité d'accueil des collèges, des écoles, parking en centre ville...

Ce maire fait bien des dégâts…si seulement il aimait la nature autant que son eqo!!!

Par pitié que quelqu'un l'arrête!!